



**Neumünster (em) Seit über dreißig Jahren sammelt der Verein „Appen musiziert“ nun schon Spenden, um schwerstkranken Kindern in Norddeutschland zu helfen. Ein kleiner, aber wertvoller Baustein der ersten Stunde für das Einsammeln von Spendengeldern sind die überall bekannten roten Sparschweine der Sparkasse Südholstein, die zu unterschiedlichen Anlässen aufgestellt werden.**

Die fleißigen, roten Spendensammler standen bereits auf vielen Märkten, in Geschäften und auch in Büros. Auch bei Familienfeiern oder Firmenveranstaltungen, bei denen die Jubilare und Gastgeber statt Geschenke lieber um eine Geldspende für „Appen musiziert“ baten, waren die Sparschweine im Einsatz. Und so wurden sie bis heute mit der beachtlichen Spendensumme von über 200.000 Euro „gefüttert“. Ein kleiner, aber stolzer Beitrag für das gesamte Spendenvolumen in Höhe von 7,2 Mio. Euro, das der Verein „Appen musiziert“ seit seinem Bestehen für kranke und misshandelte Kinder in Norddeutschland gesammelt hat.

Viele der „tierischen“ Sammelbehältnisse aus Kunststoff zeigen nach dem langen Einsatz für die gute Sache deutliche Gebrauchsspuren und müssen teilweise ersetzt werden. Deshalb bekommen sie jetzt Verstärkung. Künftig werden stabile Spendenboxen aus Holz die Tradition des Spendensammelns für „Appen musiziert“ fortsetzen. Auch diesmal stellt die Sparkasse Südholstein die Sammelboxen zur Verfügung.

„Die neuen Spendenboxen der Sparkasse Südholstein sind für uns eine große Hilfe. Um auch weiterhin unsere Hilfsaktion für Kinder fortführen zu können, sind wir auf Spenden angewiesen. Die Boxen sind groß genug, um viele kleine und große Spenden zu sammeln. Ich baue auf die Unterstützung unserer Förderinnen und Förderer“, betont Rolf Heidenberger, Vereinsvorsitzender von „Appen musiziert“.

Die neuen Spendenboxen sind an einer Seite mit einem zusätzlichen Fach für Info-Flyer ausgestattet. So kann sich jeder Spender vor Ort über die Sammelaktion oder den Verein „Appen musiziert“ informieren. Außerdem wurden gut sichtbar drei Giro-Codes angebracht, um direkt auf die Kontodaten des Spendenkontos zugreifen und einfach per Smartphone spenden zu können.

„Mit den roten Spenden-Schweinen und den neuen Spendenboxen erreichen wir viele Spenderinnen und Spender und können so eine großartige Initiative weiterhin tatkräftig unterstützen“, sagt Stephan Kronenberg vom Team Gesellschaftliches Engagement der Sparkasse Südholstein. „Appen musiziert zeigt, was mit ehrenamtlicher Arbeit erreicht werden kann: Jeder Cent und jeder Euro, die gesammelt werden, gehen zu 100 Prozent an die Projekte zum Wohle schwerstkranker Kinder oder kommen Kindern und Jugendlichen zugute, die Gewalt erfahren haben und dadurch dringend Therapien benötigen.“

Wer sich dafür interessiert, eine Spendenbox zum Beispiel anlässlich einer Veranstaltung oder in seinem Geschäft aufzustellen, kann sich bei Rolf Heidenberger melden - per Telefon unter 0172 5664992 oder per E-Mail unter

[rolf.heidenberger@t-online.de](mailto:rolf.heidenberger@t-online.de).

Premiere haben die neuen Spendenboxen übrigens am kommenden Sonnabend beim „Tag der offenen Tür“ der Kaserne in Eutin.

Foto: Vereinsvorsitzender Rolf Heidenberger (links) und Dr. Stephan Kronenberg von der Sparkasse Südholstein freuen sich, wenn die neuen Spendenboxen von vielen Unterstützern von „Appen musiziert“ genutzt werden.